
Gemeinde Barleben 
Der Bürgermeister 
 
 

I N F O R M A T I O N S V O R L A G E  
 

 
 

IV-0024/2010 
öffentlich 

 
Amt: Hauptamt/Finanzen  Datum: 29.03.2010 
Bearbeiter: Weiße  Aktenzeichen:  
 
 
 

Gremien: Datum: TOP: Kenntnisnahme: 
Hauptausschuss 15.04.2010  Kenntnis genommen 
 
 
Mitzeichnung der Ämter: 
Hauptamt / Finanzen 
(HA/FIN) 

Bau- und Serviceamt 
(BS) 

Unternehmerbüro (UB) Eigenbetriebe (EB) 

 
Gegenstand der Vorlage: 
Festlegungskontrolle des Protokolls vom 18.03.2010 
 
 
 
 
 
 
 
K e i n d o r f f  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Sachverhalt 
 
TOP 5. Gestattungs- und Nutzungsvertrag zur Errichtung einer Containerschule auf 

dem Grundstück Breiteweg 148 - Grundsatzbeschluss 
Vorlage: BV-0035/2010 

  
- Anregung: Die Verkehrssituation Breiteweg / Abendstraße, während der beantragten 

befristeten Nutzung als Schulstandort, ist besonders zu betrachten. 
 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Zwischenmitteilung – Stand 8.04.2010 
 
Durch das Aufstellen der Containeranlage entfällt die Parkmöglichkeit auf diesem Gelände. 
Zwischen dem Schulträger und der Gemeinde ist eine Lösung  anzustreben, um 
Haltemöglichkeiten für die Eltern, welche ihre Kinder zur Schule bringen, zu schaffen. Eine 
Erweiterung des Parklatzes an der Mittellandhalle, Ein- und Ausfahrt  von der 
Dahlenwarsleber Straße, ist zu untersuchen, genau wie Haltemöglichkeiten auf dem 
Breiteweg zu prüfen sind. Der Sachverhalt befindet sich noch in Bearbeitung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 20. Förderung Vereine Investitionen Hier: Antrag FSV Barleben 1911 e.V. 

Vorlage: BV-0029/2010 
  

- Anregung: Derzeit werden die Fußballfelder in der OS Ebendorf vom Verein selbst 
gemäht, in den OS Barleben und Meitzendorf werden diese durch den Wirtschaftshof 
gemäht. Es sollte darauf hingearbeitet werden, dass das Mähen und die Pflege der 
Fußballfelder in allen 3 Ortschaften vereinheitlicht wird.  

 
Stellungnahme zur Anregung 
 
Zwischenmitteilung - Stand: 07.04.10 
 
Die Anfrage kann derzeit noch nicht abschließend beantwortet werden, da entsprechende 
Zuarbeiten fehlen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
TOP 23. Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen 
  

- Herr Lüder fragt, ob der Reit- und Fahrverein Barleben e.V. überhaupt noch ein 
Verein ist?  

- Die Mitgliederzahl und die Verwendung des Gerätes möge geprüft werden. 
 

Stellungnahme zur Anfrage 
 
Stand 06.04.2010: 
 
Mit Datum vom 06.04.2010 wurde der Verein angeschrieben.  
Dem Verein wurde das Anliegen des Hauptausschusses näher gebracht und erläutert.  
 
In einer umgehenden E-Mailantwort der Schriftführerin des Vereins wurde wie folgt auf die 
Fragen des Hauptausschusses geantwortet. 
 

1. Wie viele Vereinsmitglieder gibt es derzeit? 
Antwort: Der Verein hat derzeit 20 Aktive, davon sind 8 Sportler unter 26 Jahre. 

2. Wann wird trainiert und wer trainiert? 
Antwort:  Das Volti- Training findet immer Di (16.30 - 18.00 Uhr auf dem 

Reitplatz bzw.16.45 - 17.45 Uhr in der Reithalle) statt. Feststehende 
Reitzeiten:  Mi 16.00 Uhr - 19.00 Uhr, Sa und So 9.00 Uhr bis 12.00 
Uhr und 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr. 

  
An den anderen Wochentagen sind die Mitglieder zu unterschiedlichen 
Zeiten auf dem Reitplatz (Schichtarbeit, Wetterbedingungen). 

 
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen 
 
 

Kosten der Bearbeitung in EUR 
 

 
125,00 

 
 
 
 
Anlagen 
 
keine 
 


